
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和４年度第３回深浦公民館運営審議会 

２ 議 題 
(１) 令和４年度深浦公民館事業報告について 
(２) 令和４年度深浦公民館事業点検評価について 
(３) 令和５年度深浦公民館事業計画(素案)について 

３ 開催日時 令和５年３月１５日（水）19時 00分から 20時 30分まで 

４ 開催場所 深浦公民館 １階 青年室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
岩﨑 邦夫、前田 清子、中平 英明、西口 明広 
吉田 理香、弘瀬八重美 

７ 担当所属 

所属名 深浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館主 岩井 英典 
事務員  金澤  貴 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 
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岩﨑会長 

 

岩﨑会長 
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岩﨑会長 

 

 

金澤事務員 

 

岩﨑会長 

 

 

岩﨑会長 

 

 

金澤事務員 

 

ただ今から第３回深浦公民館運営審議会を開催します。始め

に、開会挨拶を岩﨑会長が申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

 早速ですが、議題に入りたいと思います。なお、会議の進行

は、岩﨑会長にお願いいたします。 

 

(１)令和４年度深浦公民館事業報告について事務局から説明

をお願いします。 

 

((１)令和４年度深浦公民館事業報告について説明) 

 

事務局から説明がありましたが、御意見や御質問はありませ

んか。 

 

 （意見なし） 

 

 コロナの影響でなかなか思うように事業ができず、特に、大

人数を集めて実施する事業はできないものが多かったのです

が、少人数単位で行うものについては、公民館のガイドライン

に沿う形で可能な範囲で事業実施に努めてきたつもりです。 

 

 ほかに何かありますか。 

 

特にないようですので、了承ということでよろしいでしょう

か。 

 

(了承) 

 

 次に、議題(２)令和４年度深浦公民館事業点検評価について

事務局から説明をお願いします。 

 

((２)令和４年度深浦公民館事業点検評価について説明) 

 

事務局からの説明が終わりましたが、御意見や御質問はあり

ませんか。何でも構いません。 

 

 意見とか特にないですか。事業に直接関わってないと意見も

なかなか言いにくいところもあろうかとは思いますが。 

   

みなさんから提出のあった意見票をもとにみなさんの意見も

まとめて報告しましたが、実際に参加していない事業について
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金澤事務員 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

金澤事務員 

 

 

 

岩﨑会長 
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岩﨑会長 
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中平委員 

 

 

前田委員 

 

金澤事務員 

 

 

 

吉田委員 

 

は、なかなか意見をと言われても何を言えばいいか迷うところ

もあるのではないかと思います。 

 

 この点検評価は、廃止あるいは中止したらいいと思われる事

業、また、それに替えて新たに始めたら良いと思われる事業等

の洗い出しを行い、改善していくためのものですので、趣旨を

御理解いただいて、これからも御協力をお願いいたします。 

 

何かありませんか。 

 

(特に委員からの発言がでなかったので、補足説明として委員

の方のある意見についての公民館職員としての見解を参考ま

でに説明) 

 

 なければこの件はこれくらいにして次に進みますが、よろし

いですか。 

 

 (了承) 

 

 続いて議題(３)令和５年度深浦公民館事業計画(素案)につい

て事務局から説明をお願いします。 

 

((３)令和５年度深浦公民館事業計画(素案)について説明) 

 

 御意見、御質問等ありましたらお願いいたします。 

 

 老人クラブ・幼稚園児の交流会についての内容については、

どのような進め方を考えているのでしょうか。 

 

 はい。また老人クラブの役員会で時期的なことも含めて検討

いたしたいと思っています。 

 

 老人クラブとしては、地域の予算的なバックアップもしても

らって話し合いたいですね。 

 

 以前は、１月に七草がゆを作ってやっていましたよね。 

 

 公民館で調理したものを幼稚園に運んで昔の遊びといっしょ

に実施したこともありますね。そういった内容も検討したいと

思います。 

 

 幼稚園としても子どもたちもたいへん喜んでもらえると思い

ます。 
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弘瀬委員 

 

 

  西口委員 
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岩﨑会長 
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前田委員 
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前田委員 

 

 

中平委員 

 

 例えば、運動会なんかも地域だけではなくて、幼稚園児もい

っしょにできるようにしたらどうでしょう。 

 

 小学校もなくなっていますので良い考えではないかと思いま

す。 

 

 子どもたちも普段の幼稚園での様子を見てもらえることは、

大変うれしいと思います。 

 

公民館としては、５年度の事業実施に当たって、今の段階で

公民館の利用については、どのように判断しておられますか。 

 

 はい、それでは私のほうから参考意見として述べさせていた

だきます。 

 今、中平委員からたいへん参考になる質問だと思いますが、

公民館の利用については、ガイドラインに沿った形を守ってい

くということが、まだ、コロナ感染対策をするうえでは重要で

はないかと思います。三密回避ができないと判断される事業や

貸館は、難しいという判断をせざるを得ないと考えます。です

ので、夏祭りカラオケ・演芸大会については、６月開催予定で

あり、準備期間を考慮すると実施については、どうかなという

ことになろうと考えます。また、地区役員会の意見も参考にす

ることになると判断します。 

 

 その他、何かありませんか。なければ、以上で私の役割は終

了させていただき、事務局へバトンをお返しします。 

 

 岩﨑会長、進行ありがとうございました。 

それでは、３のその他で何かありませんか。 

 

 実は、この運審委員の任期のことなのですが、この４月に代

表の変更があるのですが、どのようにしたら良いでしょうか。 

 

 任期については、今年度と来年度の２年間が基本的にはみな

さんの任期となっています。ただし、代表者の変更など役員の 

交代があった場合は、その在任期間という判断をしていただけ

ればと思います。 

 

 婦人会について、４月から交代の予定ですので都合でよろし

くお願いします。 

 

 老人クラブも会長が変更となります。よろしくお願いします。 
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金澤事務員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩井館主 

 

 

 それから城辺小の今月のお知らせを御覧になられた方もおら

れるかと思いますが、新年度からＰＴＡの役員が地区別には配

置されないようになります。そこで公民館事業の子どもたちへ

の周知については、直接、小学校との話合いを実施することに

なろうかと考えております。合わせて運営審議委員の１名減と

なる可能性もあります。 

 特に各地区の行事については、行政協力員さんの周知の工夫

が必要になってくると思います。 

 事務局からは以上です。 

 ほかにないようでしたら、これで終了したいと思います。 

それでは、閉会挨拶を岩井館主、お願いします。 

 

(閉会挨拶。岩井館主が今月で退任されることになるのでその

件も踏まえて挨拶) 

 


